

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji koefisien determinasi bahwa nilai variabel Y yaitu perilaku imitasi yang terjadi pada ibu-ibu Perumahan Bumi Cipta Laras 2 Desa Cibalongsari Kosambi Karawang Timur ini dipengaruhi oleh variabel X yaitu terpaan drama Korea *Penthouse : War In Life* sebesar 75,1% dan sisanya 24,9% dipengaruhi oleh faktor lingkungan di Perumahan Bumi Cipta Laras 2. Hal ini dapat ditarik kesimpulan bahwa besaran pengaruh terpaan drama Korea *Penthouse : War In Life* terhadap perilaku imitasi yang terjadi pada ibu-ibu di Perumahan Bumi Cipta Laras 2 Desa Cibalongsari Kosambi Karawang Timur sebesar 75,1% sehingga dapat dikatakan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dapat dikatakan bahwa adanya pengaruh yang signifikan terpaan drama Korea *Penthouse : War In Life* terhadap perilaku imitasi yang terjadi pada ibu-ibu di Perumahan Bumi Cipta Laras 2 Desa Cibalongsari Kosambi Karawang Timur.

Dalam teori belajar sosial yang dikemukakan oleh Albert Bandura, maka manusia dapat mempelajari perilaku seseorang melalui pengamatan dengan mengamati orang lain melalui media ataupun lingkungan sekitarnya. Bandura juga mengatakan bahwa seseorang dapat mengamati tingkah laku dan juga dapat belajar mengimitasi atau menirukan perilaku orang lain yang dijadikan model baginya. Dalam penelitian ini terpaan drama Korea *Penthouse : War In Life* memberikan pengaruh kepada penontonnya yaitu ibu-ibu di Perumahan Bumi Cipta Laras 2. Pengaruh yang dimaksud adalah berperilaku mengikuti dengan membeli properti (perlengkapan rumah tangga) seperti peralatan dapur dan alat makan, mengikuti pakaian seperti tokoh pada drama Korea *Penthouse : War In Life*, mengikuti bahasa Korea, dan mengikuti *pose love sign*. Meskipun tidak terlalu sama seperti di drama Korea *Penthouse : War In Life* ibu-ibu memilih jalan alternatif dengan membeli dan mengikuti warna yang sama seperti yang dilihatnya.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai pengaruh terpaan drama Korea *Penthouse: War In Life* terhadap perilaku imitasi (survei ibu-ibu Perumahan Bumi Cipta Laras 2 Desa Cibalongsari Kosambi Karawang Timur), maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

### 1. Akademis

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar meneliti terpaan drama Korea dan perilaku imitasi yang terjadi di kalangan pria dewasa yang bisa disebut dengan bapak-bapak. Hal ini dikarenakan terpaan drama Korea dan perilaku imitasi dapat terjadi tidak mengenal gender dan tidak hanya kalangan anak remaja dan ibu-ibu saja. Sehingga terpaan drama Korea dan perilaku imitasi dapat dikaji lebih lanjut dan mengembangkan pembahasan bahwa terpaan drama Korea dan perilaku imitasi dapat terjadi di semua kalangan.

### 2. Praktis

Disarankan agar ibu-ibu mulai mempertimbangkan kembali untuk membeli barang dan menirukan apa saja yang dilihat dalam drama Korea. Sehingga tetap mengambil hal-hal yang positif dari drama Korea *Penthouse: War In Life* yang ditonton agar bisa menyikapi dengan baik dan terhindar dari perilaku konsumtif dengan membeli barang yang berlebihan.